



Le recensement scolaire 2010-2011

Le recensement scolaire 2010 – 2011 mené actuellement par le Ministère de l'Education coïncide avec la participation de la Tunisie le 20 Octobre 2010 à la première célébration de la « Journée Mondiale de la Statistique » dont l'objectif est de sensibiliser les Etats à l'importance des données statistiques et leur rôle dans le processus de développement.

Le recensement scolaire comprend deux phases: la première en date du 15 Octobre se rapporte aux élèves, au patrimoine immobilier et aux équipements, et la seconde du 15 Novembre concerne les ressources humaines.

En application des recommandations de Monsieur le Ministre concernant l'importance des données statistiques dans l'élaboration des plans stratégiques et dans la réalisation des études prospectives du secteur, les Commissaires Régionaux de l'Education sont priés d'exhorter tous les acteurs de l'opération statistique, de mettre à la disposition des services compétents les ressources matérielles et logistiques nécessaires et de sensibiliser les directeurs des établissements scolaires sur l'importance de l'information statistique et son rôle dans la planification et la gestion du système éducatif .

Dans cette perspective et afin de répondre aux besoins des utilisateurs en matière de données statistiques fiables reflétant la réalité de l'éducation en Tunisie, il est important d'insister sur la contribution de tous les intervenants à l'amélioration du processus de production de l'information statistique à tous les niveaux local, régional et central.